
Conseil d’école de l’École Saint-Vital 
2 octobre 2019 19h Campus Saint-Vital 

Réunion convoqué par :  Sarah-Joy Lévesque Présidente du conseil d’école 

Notes prises par :  Marie-Claude Tessier Secrétaire 

Présences :  Denis Gravel, Sarah-Joy Lévesque, Mélanie Ringuette, Natalie Politano, Lianne 

Pelchat, Mélanie Brochu, Geneviève L’Heureux, et Marie-Claude Tessier 

Absences :  Annick Bélanger, Renée Dallaire-Lokke, Angela Dubé, Annie-Pier Fortin, Mireille 

Lajoie, Renée Keane 

Début de la réunion :  19h13 

Levée de la réunion :  21h35 

Procès-verbal 

Sujets : Discussion :  Actions :  

1. Mot de 
bienvenue 

Sarah-Joy souhaite la bienvenue.  
 

 

2. Adoption de 
l’ordre du jour 

Natalie propose 
Mélanie B. appuie 

Ajout de la visite de M. Asselin au 
varia 

3. Adoption de 
l’ordre du procès-
verbal du 5 juin 
2019 

Mélanie B.  propose 
Geneviève appuie 

 

4. Rapport de la 
présidente 

Sarah-Joy rappelle les défis de juin avec la 
demande pour la neuvième année et propose de 
créer deux comités pour nos demandes, soit un 
pour la neuvième année et un autre pour la 
nouvelle école.  
 
Nous sommes en attente d’information pour le 
colloque de la FPFA.  

 

5. Rapport de 
l’enseignante 

Les activités ce mois-ci…  
- Le BBQ a été un beau succès avec près de 300 

personnes. La direction propose de retravailler 
la logistique avec la visite des classes. Un 
membre du conseil propose que l’AGA se 
déroule plus tôt. 

- Mme Véronique et sa classe de 2e ont organisé 
la cérémonie de la rentrée. 

- Les élèves ont eu leurs photos et une reprise 
sera offerte. 

- Nos élèves de la 7e à la 9e participeront au 
RAGE à Saint-Albert. 

- Les élèves de la M et de la 1re année ont 
participé à une activité traitant de la sécurité 
avec les autobus. 

- Tous les élèves de l’école ont participé à la 
Marche Terry Fox. 

Ajout sur la lettre d’invitation au 
BBQ d’apporter leur chaise. 



- Participation à la journée orange avec le projet 
espoir pour sensibiliser les élèves aux écoles 
résidentielles. 

- Les repas chauds sont de nouveau disponibles.  
 

À venir… 
- Semaine de la lecture : Invitation des membres 

de la communauté pour venir lire aux élèves. 
Les élèves auront la visite du MLA provincial, 
M. Rutherford qui viendra lire en anglais.  

- Rencontres parents - enseignants à la fin du 
mois d’octobre et festival du livre à la 
bibliothèque.    

 

6. Rapport du 
directeur 

Le CSCN s’est fait approcher par le conseil scolaire 
de STAR catholic afin d’établir un partenariat dans 
le but de faire une demande conjointe pour la 
construction d’une nouvelle école.   
Les deux conseils scolaires ont rencontré la mairie 
de Beaumont pour faire la demande d’avoir un 
terrain pour la construction de nouvelles écoles.  
 
Rapport de nos nombres d’élèves qui fréquentent 
l’école Saint-Vital :  
- Juin 2019 : 119 élèves 
- Septembre 2019 : 136 élèves  
 
L’école entretient des partenariats avec  
- le projet espoir, 1 fois par semaine, diverses 

présentations sont offertes aux élèves; 
- la FRAP pour appuyer les nouvelles familles 

issues de l’immigration pour assurer leur 
bonne intégration. 
 

Une mère de l’école a fait une entrevue avec 
Radio-Canada pour expliquer les réalités de nos 
élèves et enseignants.  
 
Plan d’amélioration continu (PAC) :  
- littératie et numératie  
- fidélisation de nos élèves  

(7 élèves ont quitté l’école pour une autre 
école du CSCN et 4 élèves fréquentent d’autres 
conseils scolaires) 

Le PAC peut être consulté sur la page web de 
l’école. 
 
 

Partage sur la page Facebook du 
communiqué du CSCN pour la 
rencontre avec STAR 



7. Varia  M. Asselin est avocat et est très impliqué auprès de 
la communauté francophone. Il est venu conseiller 
les membres du conseil d’école pour les défis 
rencontrés avec la 9e année et le plan 
d’immobilisation.  
 
 

 

8. Remerciements 
et levée de 
l’assemblée 

 Sarah-Joy remercie et lève la réunion à 21h35.  

 

Prochaine réunion : Le 6 novembre 2019, à 19h, au Campus Saint-Vital 


